
自主的審議事項の引継ぎについて（案） 

 

自主的審議テーマ 検討課題 主な審議状況及び現状 引継事項 

板倉区の各種団体が連携した地域

活性化について 

（審議開始日 R3.12.21） 

板倉区が特色ある地域活性化を

進める上で、各種団体がどう連携

したらよいか検討する。 

・地域振興部会でテーマを設定し、審議を行ってきた。 

・板倉まちづくり振興会役員と意見交換（R3.12.20）  

・いたくら夢創會と意見交換（R4.5.9） 

・R5.1.31部会を開催し、課題整理を行う。 

（現状） 

・R6.4～一般財団法人ゑしんの里が解散し、事業を NPO法人板倉

まちづくり振興会が承継することになった。（光ヶ原ファン倶

楽部の事務局も担う）  

・審議継続とする。 

・NPO法人板倉まちづくり振興会が、今後ますま

す板倉区の観光振興、地域活性化に大きな役割

が期待されるため、地域協議会としても車の両

輪として連携していく。 

 

廃校した小学校の維持管理と利活

用について 

（審議開始日 R4 .8.8） 

令和３年３月に閉校した旧山部

小学校と旧宮嶋小学校及び旧筒方

小学校と旧寺野小学校についての

維持管理の在り方や利活用につい

て審議する。 

・全体会でテーマを設定し、審議を行ってきた。 

・旧筒方小学校漏水修繕に関する意見書提出（R4.12.2） 

・区内の４つの旧小学校を現地視察（R5.9.21） 

・廃校の利活用に関する意見書提出（R5.12.22） 

（現状） 

・R6年度～旧山部小学校と旧筒方小学校において、地域団体に

よるクライミングや地域活性化の取り組み予定 

・意見書について回答を得たため、審議終了とす

る。 

・R6年度から旧山部小学校と旧筒方小学校におい

て、地域団体による新たな利活用の取り組みに

ついて、理解し協力していく。 

・その他の旧小学校についても、地域の意見を聞

きながら地域協議会として課題解決に取り組め

ないか模索していく。 

板倉区の未来を拓く観光について 

（審議開始日 R4.8.8） 

板倉区が特色ある地域活性化を

すすめる上で、各種団体がどう連

携したらよいか検討する。 

・全体会でテーマを設定し、審議を行ってきた。 

・「板倉区の観光について」意見を整理し、６地区連絡協議会と

の意見交換会で発表した。（R5.6～7） 

・光ヶ原高原ヒルクライムを実現するために検討会を立ち上げ試

走会を行い、上越自転車まつりの地域独自の予算事業提案に結

び付けた。 

（現状） 

・R6.4～一般財団法人ゑしんの里が解散し、事業を NPO法人板倉

まちづくり振興会が承継することになった。（光ヶ原ファン倶

楽部の事務局も担う）  

・地域独自の予算事業に提案したため、審議終了

とする。 

・NPO法人板倉まちづくり振興会が、今後ますま

す板倉区の観光振興、地域活性化に大きな役割

が期待されるため、地域協議会としても車の両

輪として連携していく。 
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